



PHOTOS DR

HORS CADRE

MA VILLA FLOTTANTE EN GUADELOUPE

Depuis septembre dernier, six étonnantes villas flottantes attendent au mouillage les amateurs de séjours insolites au large de la Guadeloupe, dans le lagon de Saint-François et aux Saintes. Ces aqualodges (c'est leur nom) d'une surface totale de 78 m² offrent toutes les caractéristiques de la maison de vacances idéale avec deux chambres séparées, une salle d'eau, une cuisine aménagée, une belle terrasse avec un espace salle à manger-salon ainsi qu'un toit aménagé en sundeck. Gérées par Des Hôtels & des Îles qui promeut et commercialise les adresses Leader Hôtels – une des rares chaînes hôtelières indépendantes des Caraïbes françaises –, ces hébergements permettent d'expérimenter la vie sur

l'eau et d'explorer les fonds marins (à disposition stand up paddle, kayak de mer, palmes, masques et tubas), tout en facilitant l'accès au rivage, chacune de ces villas disposant d'une annexe Zodiac. Les hôtes des aqualodges de Saint-François pourront ainsi rejoindre sans peine le golf 18 trous, s'offrir un cours de planche à voile sous la houlette de l'ancien champion du monde de vitesse José Bahadour qui a pris retraite sur la sublime plage du lagon, ou encore flâner le long de la marina ou jusqu'à la pointe des Châteaux

B M

Des Hôtels et des Îles (01.42.56.46.98 ; www.deshotelsetdesiles.com). A partir de 212 € la nuit (séjour de 2 nuits minimum). Package vol + séjour à la demande.